



CENTRO TECNOLÓGICO AVANZADO

Buenos Aires, ARGENTINA - Montevideo, URUGUAY

COMUNICACIONES

urosalpinx 36

Parte 1 - Notas y temas varios

TEMARIO

CONTACTOS

- LA SOBERBIA DE LOS FALSOS GURÚES
- Página Web y C° E°
- Otras publicaciones, páginas y sitios

PRIMERA SECCIÓN

C P E H

- ÚLTIMO CORRIMIENTO DE FECHAS DE PREMIACIÓN
- LLAMAMIENTO INTERNACIONAL UNIVERSITARIO

Plantel

Director - Propietario
DE FILIPPO, Jorge Alfredo

ÁLVAREZ, Enrique

BRAVO, Charly

CAVILLI, Juan Carlos E.

DEMICHELI, Mario Américo

FADERAKO, José Carlos

MELFI, Lino

*PICASSO, Carlos Alberto PICCONE,
Carlos Aldo*

ROVERE, Ángel José (†)

SAFRASNAY, Philippe

SANTANA, Adrián M.

SANTOS, Alberto

VÉNTOLA, Horacio Américo

UROSALPINX N° 36 - Marzo 2 009

Reservados los derechos según Ley 11 723. N° de Expediente en la D. N. D. A.: 653774

Se permite la cita de frases, oraciones y hasta párrafos, sin autorización escrita; siempre y cuando sea textual y se acompañe de la referencia completa: autor / es, número y fecha de UROSALPINX, título del artículo, el hecho de ser Comunicaciones de INTERPHASE - C.T.A., publicadas por Editorial TSUNAMI

ISSN 1850 - 0897

EDITORIAL TSUNAMI para INTERPHASE - C. T. A. - C° E°: editorial.tsunami@interphase-cta.com

Galería Triunvirato 4 135, piso 1°, oficinas 30 / 31 - (C1031FBE) Buenos Aires - ARGENTINA

Tel. Aún no está el nuevo - C° E°: interphase@interphase-cta.com

CONTACTOS

LA SOBERBIA DE LOS FALSOS GURÚES

Con la presencia de la crisis económica y la pérdida de parte de cadena de consumo, se destacan cosas que se mantenían encubiertas y así en casi todos los países del Mundo han aparecido artículos en los que se señala la falsa seguridad que transmitieron durante muchos años los gurúes de la economía que se ha dado en denominar neoliberalismo, pero que debería llamarse con su nombre propio y sin disfraz "*Capitalismo salvaje y bestial de mercado*", pues como ha señalado muchas veces el adalid del verdadero Liberalismo moderno, Guy SORMAN, nada tiene que ver aquél con este último.

Con la derrota a través de la crisis, la muestra de la realidad de sueldos excesivos, sostenidos por falsos activos, la multiplicación hipotecaria de la que no se sabe ciertamente cuantas veces lo hicieron sobre un capital inicial real, la caída de las previsiones, el pesimismo, quizás exagerado, que reemplaza al falso optimismo que reinaba sin bases racionales, han permitido que se abrieran por los medios periodísticos o directamente por Internet, artículos que antes no eran publicados o se publicarse se trataba que la difusión fuese poca, o bien de inmediato (estilo argentino) salir varios gurúes a menoscabar al autor y su obra, etc. Esto ha logrado que quienes quieren leer estén mejor informados de la situación que antes de la crisis.

Un excelente artículo distribuido por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas entre sus colegiados resulta imperdible y lo reproducimos acá.

LA LECCIÓN MÁS DURA

Por Robert REICH

¿Para qué escribir un texto propio si otro lo explica tan bien? Para nosotros, que nos sentimos plenamente interpretados en la nota que sigue, ya resulta interesante traducirla y ponerla en circulación. El INTI entiende necesario hacer conocer este artículo sobre la crisis global de Robert REICH profesor universitario norteamericano, que fue por algunos años secretario de Trabajo del gobierno de Bill CLINTON (E.M.M.).

A raíz del colapso del sistema bancario, los políticos y los periodistas están buscando hacia atrás todas las señales de alerta que desatendieron: la súbita popularidad de las hipotecas con poca garantía, el aumento de los instrumentos de deuda securitizada, el grave fracaso de las agencias de calificación de crédito. Pero tal vez, en lugar de las causas más inmediatas, deberíamos haber prestado atención a una luz roja mucho más básica: **la inequidad**.

Las maquinaciones financieras específicas que condujeron al colapso son siempre diferentes, pero **la inequidad a los niveles alcanzados en Estados Unidos en 2006 (último año para el cual hay datos) es una señal nítida de peligro**. El 1 por ciento más rico de los estadounidenses se llevó a casa el año pasado el 23 por ciento del ingreso nacional. En 1980, el 1 por ciento más rico se llevó el 8 por ciento del ingreso total. La última vez que el 1 por ciento superior se llevó más del 20 por ciento del ingreso fue en 1928, un año antes de la Gran Crisis.

No estoy pronosticando otra depresión, pero los paralelos entre lo que sucede ahora y lo que sucedió hace 80 años son sorprendentes. En la década del 20, la riqueza y el ingreso comenzaron a concentrarse en la cúpula por un número de razones: una enorme conglomeración de la industria, que recompensó con largueza a ciertos inversores y ejecutivos; la emergencia de Wall Street como impulsor de la economía, a medida que la nación se deslizaba hacia el financiamiento a través de deuda, generando grandes ganancias para los financistas; y la creciente globalización, que ponía grandes sumas de dinero en las manos de aquellos que comandaban la cima del comercio internacional.

¿Cuál fue la respuesta del gobierno a esta creciente concentración del ingreso? El presidente Calvin COOLIDGE bajó los impuestos a los que ganaban mayores sumas. Al mismo tiempo implementó políticas antisindicales, que redujeron el poder de negociación de los obreros de las industrias y los servicios, lo que derivó en menores salarios para ellos. La única manera que la mayoría de los ciudadanos pudo mantener su porción de la torta fue endeudarse cada vez más. Entre 1913 y 1928, la relación entre la deuda de particulares y la economía nacional total casi se duplicó.

Ese nivel de deuda no se podía sostener. El colapso comenzó con la Gran Crisis, pero continuó durante una docena de años. ¿Por qué?

- Cuando la gente no pudo seguir financiando su deuda, no pudo seguir comprando en el mismo nivel los bienes y servicios ofrecidos por las fábricas y las oficinas. El resultado inmediato fueron los despidos masivos, dejando a los ciudadanos con aun menos dinero.
- El resultado de largo plazo fue una depresión económica prolongada.

Parecería que los responsables de la política económica han aprendido mucho desde la Depresión. Cuando la economía se cae, la Reserva Federal puede expandir la oferta monetaria y luego bajar las tasas de interés, permitiendo que los consumidores y las empresas tomen préstamos más baratos.

El Congreso y el presidente pueden reducir los impuestos y aumentar el gasto para compensar el bache temporario de la demanda privada. Pero los episodios recientes al aparecer la ruptura de las burbujas de crédito y de valores inmobiliarios sugieren que podemos no haber aprendido tanto como pensábamos. Lo más importante: no hemos absorbido la lección que señala que el aumento de la inequidad es una amenaza para la economía.

Muchos economistas sostienen que los esfuerzos para contrarrestar el aumento de la inequidad son potencialmente dañinos para el crecimiento económico. En el extremo están las políticas sostenidas por Ronald Reagan, George Bush y John McCain, en que se postulan grandes reducciones impositivas para los ricos, sobre el supuesto de que los ricos usarán sus dólares extra para invertir en fábricas, máquinas e invenciones, todo lo cual promoverá el crecimiento. Esta visión ignora algunos hechos básicos.

Primero, el capital es global. Hay dos formas de atraerlo. Una, hacer que los salarios sean tan bajos, las regulaciones tan mínimas y los impuestos tan pequeños que el capital global consiga un alto retorno, a consecuencia de que las cosas se han hecho tan baratas.

Segundo, tener una fuerza de trabajo tan productiva, una infraestructura tan moderna y un sistema de investigación tan avanzado, que el capital global obtenga un alto retorno a consecuencia de que las cosas se pueden hacer muy bien.

Sólo la última estrategia puede asegurar al pueblo de una nación tener un alto nivel de vida, pero esto requiere inversiones públicas sustanciales. Y mucho de esa inversión – especialmente en educación, cuidado de la salud, transporte y saneamiento ambiental – debe ser orientada a una ancha clase media y a aquellos que están por debajo de ella. No es simplemente una razón de justicia social. Es un tema de prosperidad diseminada y de crecimiento.

Tercero, los ricos no gastan ni cercanamente la misma proporción de sus ingresos que los ciudadanos de medios más modestos. Después de todo, ser rico significa que ya se tiene más de lo que se necesita. Por lo tanto:

- Una reducción de impuestos a los ricos no genera tanta demanda de bienes y servicios como lo hace una reducción impositiva para el trabajador medio.
- Un salario mínimo más alto y una mayor compensación impositiva para los que menos ganan estimularán más el gasto que los beneficios orientados a los ricos.
- No es una cuestión de justicia social. Es buena administración económica.

El problema económico actual nos confirma que hay menos trueque entre crecimiento y justicia social de lo que podríamos haber supuesto. Entre las muchas lecciones que la Gran Depresión nos enseñó, ésta parece ser la más dura de aprender.

Estamos pagando el precio por eso.

- *Publicado en American Prospect.*
- *Traducción al castellano de Enrique M. MARTÍNEZ. Forma variada por nosotros.*

---- Mensaje enviado por WebMail Consejo - <http://www.consejo.org.ar>

Valió la pena reproducirlo, pues esto afecta desde la gran economía a la canasta familiar e incluye al Buceo y especialmente en países como el nuestro en los que la inequidad alcanza proporciones alarmantes y la balanza está inclinada no solo hacia los allegados a los gobiernos y a los que ya eran ricos, sino a sus socios, delincuentes y corruptos, a la mofa a las leyes, al matoneo del ciudadano indirecto y directo, a cualquier cosa menos a las que realmente tienen un mínimo de eficiencia, eficacia y efectividad social.

Lo único que interesa es el voto cautivo, el del vago inmundo que no quiso, no quiere y no querrá trabajar, mientras sus mujeres salgan a hacerlo o se prostituyan para pagar la canasta familiar, y el gobierno les suministre fondos para su vagancia, ellos devolverán el favor con bombos, piquetes, matoneo, robos y votos, que es lo que necesita la corrupción para sostenerse en el poder. Todo complementado con dejar libre albedrío a las entidades públicas para que en la peor y más degenerada forma de tiranía, la que se oculta, la que no se muestra, despotizar y matonear al ciudadano mofándose y vomitando encima de lo más sagrado que debe tener un país, que es su CONSTITUCIÓN.

Así vemos la unilateralidad tiránica de “ordenanzas” en el Buceo, leyes fiscales violatorias de la CONSTITUCIÓN, el cambio de lugar de cobro bancario a los jubilados, “para su mejor atención” haciendo ir a ancianos con bastón, que cobraban dentro de su manzana a 37 o 40 calles de distancia. Así entienden los funcionarios públicos, los burócratas estatales “beneficiar al público”, complicando y amargando su vida en una mofa a DIOS y a cuanto de sagrado debe tener LA HUMANIDAD.

Los Directivos de Los Cuatro Centros y el CPEH

DIRECCIÓN - PÁGINA WEB Y CORREOS ELECTRÓNICOS DE INTERPHASE & AL.

Avenida Triunvirato 4 135, piso 1°, unidades 30 y 31

Entre La Pampa y Echeverría, a 4 calles de la Estación "DE LOS INCAS - PARQUE CHAS" del Subte "B"

Teléfono: estamos en cambio de empresa prestataria

Página Web: www.interphase-cta.com

C° E° disponibles, son:

editorial.tsunami@interphase-cta.com

interphase@interphase-cta.com

OTRAS PUBLICACIONES Y PÁGINAS

BUCEO SIN LÍMITE

En formato 17 x 24,5 cm, se editaba en Buenos Aires, es su dueño el Sr. Daniel BARRAGÁN al que acompañan y asesoran especialistas diversos. Se presentaba totalmente en colores con excelentes fotografías, siendo la mejor de las locales en cuanto a presentación, que resulta cuidada y agradable; dominada por la vena turística, en los números que leímos han tratado Buceo en distintas localidades y con variadas particularidades, así como temas de Medicina, Arqueología, Fotografía, Técnicas y datos de Escuelas (con C° E°).

Suponemos que no lo volverá a salir, lo cual es lamentable, pues ocupaba una parte del espectro de publicaciones regionales y cada vez que un esfuerzo de este tipo se anula es un punto en contra para Región. Tenía precio de venta y vale la pena adquirir los ejemplares que salieron.

Para ello dirigirse a:

edit_sinlimite@hotmail.com

ventas@buceosinlimite.com.ar

Cachimayo 115, 2° "B", (1424) Buenos Aires, 4432 5350.

TIEMPO DE FONDO

Ahora en formato de revista, parcialmente en colores, se edita en Mar del Plata, es propiedad de Álvaro Julio LÓPEZ, al que acompañan especialistas en los diversos temas que tratan, presentándose con fotografías y dibujos para los artículos, los que incluyen Técnicas, Medicina, Equipos, Lugares, Auxilios y Noticias, así como también direcciones de entidades de Buceo (sin C° E°, volviendo a sugerirles que lo agreguen, pues ahora es muy importante); también ocupa su lugar en el ambiente hiperbárico y esperamos que lo haga por mucho tiempo, mejorando en cada número. Es la mejor de las locales en cuanto a noticias y la de más amplio espectro.

De distribución gratuita y si no la conoce, también vale la pena conocerla a:

tiempodefondo@hotmail.com - tdefondo@yahoo.com.ar

Entre Ríos 4 504 (7600) Mar del Plata, Prov. De Buenos Aires.

FORO ARGENTINO DE BUCEO

Es una intercomunicación digital en la cual se intercambian datos, opiniones, etc., para contactar con la misma su C° E° es:

foroargentinodebuceo@eListas.net

www.infobuceo.com.ar

Se trata de una página Web con informaciones sobre nuestras Actividades.

Secretos del Mar

El Instituto Argentino de Buceo, que debió cambiar el nombre a I. A. de Actividades Subacuáticas tras la muerte de Tito RODRÍGUEZ, liderado por Claudia A. PASTORINO y colaboradores, enviaba una comunicación cuya suma configura una Enciclopedia virtual sobre temas de interés endoacuático con vena netamente conservacionista, breve pero muy buena, quien quiera suscribirse:

Lavalle 1 478, 1^o Piso, Buenos Aires

iaas@iaas.com.ar - www.iaas.com.ar

B u z o s A r g e n t i n o s

Esta organización, tiene página Web y envía un informativo, para contactarse con ellos:

noticias@masdebuceo.com

www.fers.com.ar

La Fundación Escuela de Recuperación Submarina, FERS, ha cumplido sus primeros 30 años de vida en 2 006, manteniendo la formación de Buceadores mucho más cerca de la clásica que la mayor parte del Buceo Amateur de la Región, organizando, además de los cursos, viajes a distintos lugares del país y el extranjero. Sus datos son:

info@fers.org.ar - www.fers.org.ar

Avenida Vicente LÓPEZ 235 Quilmes (Prov. Buenos Aires) – Tel.: 4257 9113 / 6919

www.freedivingpatagonia.blogspot.com

http://escueladeapnea.blogspot.com/

La escuela de Buceo a Pulmón Libre dirigida por Alejandro ANDRÉS, presenta una página Web con noticias y comentarios respecto a sus actividades, que han ido creciendo y aumentando en calidad estos últimos años. También han conformado AIDA Argentina (Asociación Internacional de Difusión de la Apnea). Para los interesados también tienen C° E° que es:

apneapatagonia@yahoo.com.ar / aida_argentina@yahoo.com.ar

H i p e r c a p n i a

En Septiembre, en coincidencia con el Campeonato Argentino AIDA (27 y 28), esta organización sacó su propia publicación en línea con interesantes datos sobre el tema que trata y esperamos que se mantenga por muchos números más, pues realmente este grupo de buceadores está realizando una excelente labor.

CASAC BUCEO

Escuela de Buceo en los alrededores de Buceos Aires, con cursos, salidas, notas, etc. Mantiene elementos que hacen a la seguridad del buceador por encima de la rapidez antididáctica de otros cursos. Su sitio Web es:

www.CasacBuceo.com.ar

E S P A Ñ O L A S

A P N E A - B U C E A D O R E S - I N M E R S I Ó N

Estas revistas españolas están disponibles en los quioscos de Buenos Aires y otras ciudades, presentando noticias españolas e internacionales, artículos diversos, zonas turísticas, promoción y prueba de equipos y llenan otros aspectos de nuestras Actividades con excelentes fotografías y nivel de impresión.

www.revista-aquanet.com

Interesante revista digital catalana con su sitio Web que es el que consignamos, buenas fotos y temario diverso, toda en colores.

www.a-alvarez.com

La empresa ÁLVAREZ tiene tiendas multideportivas en localidades españolas, conociendo nosotros la de Diego de León 56 en Madrid, en la que fuimos muy bien atendidos, es vendedora por INTERNET y tiene un interesante BOLETÍN INFORMATIVO gratuito y específico para el Buceo, al que se pueden suscribir y cuyo contacto inicial es el de la página indicada mas arriba o bien:

web@a-alvarez.com

www.apnea.com.es

Esta es una página especial para los seguidores y practicantes de Apneusis y Apnea de reciente gestación con datos y noticias sobre las diversas especialidades.

C H I C A S

No sabemos de la existencia de ninguna publicación específica en castellano, pero para nuestras colegas existe una inglesa, que es posible ya conozcan, dirigida por Louise TREWAVAS. La página Web de las CHICAS BUCEADORAS es:

www.divegirl.com

IP - CATE - ICIS - CAICyA - UROSALPINX 36 - P 1 - 5

ISSN 1850 - 0897

NOTA: No publicamos sobre aquello que desconocemos, de modo que tenemos a bien agradecerles que nos informen sobre publicaciones, páginas y sitios de Hiperbárica y Anexos, para poder trasladarlas a nuestros lectores, de modo que tengan otras opciones que puedan ser de su interés.

También solicitamos y agradecemos cualquier corrección a lo que publicamos, pues ni nos las sabemos todas (gracias que llegamos adonde llegamos), ni disponemos de todos los datos sobre ellas y constantemente tenemos que cambiar algunos de estos y por ende modificar nuestros conocimientos; por otra parte, la corrección de los errores nos ayuda a todos; si es posible no olviden de incluir la Bibliografía, que además de poner en el camino correcto es un **homenaje** a quienes nos precedieron. Demás está decir que, si no hay orden en contrario, citaremos a quién realizó la colaboración en el momento de llevarla a UROSALPINX

LIBROS DE TERCEROS

Los libros que se han publicado desde 2 005 en nuestra zona son los siguientes:

LOS BUZOS DEL PUERTO DE MAR DEL PLATA – Verónica Elvira IÑURRIETA

Editorial Martín, Mar del Plata, 2 005 - Es una apreciación propia de la autora sobre un estudio que realizó durante unos 5 años hurgando, entrevistando, revisando documentos e historias contrapuestos, separando la paja del grano, para poder mostrar datos históricos, anécdotas, etc., referidos el tema del título. Puede encontrarse en las casas de artículos de Buceo.

PIÉ DIABÉTICO EN RIESGO – Dr. Alberto TEME - Dra. Nina SUBBOTINA – Dr. Andrés HALABI & col.

Editorial Recursos Fotográficos, Córdoba, 2 005 – Este libro contiene 252 paginas que abarcan los cuadros patológicos del pié diabético, estudios, resoluciones, tratamiento y acción de OTH, genérica (Dra. SUBBOTINA) y específica (Dr. TEME), y configura un estudio completo sobre la actualidad del tema. Fue bien recibido en el Congreso Mundial de Barcelona.

Entendemos que es una publicación de sumo interés para los especialistas, tanto en Diabetes como en OTH.

MEDICINA HIPERBÁRICA – Dra. Nina SUBBOTINA

La Dra. Nina SUBBOTINA, de conocida actuación en la Argentina, Vicepresidenta de SAMHAS (Sociedad Argentina de Medicina Hiperbárica y Actividades Subacuáticas), graduada con honores en esta especialidad en su país natal, Rusia, presenta el primer libro en idioma castellano dedicado a OTH, sumando a su amplia experiencia personal múltiples datos de los países mas avanzados en este tipo de tratamiento, incluye la visión actualizada del rol del Oxígeno Hiperbárico sobre los sistemas biológicos y los casos de neta utilidad de los tratamientos de OTH.

Este libro resulta un medio de consulta ideal para todos aquellos que se relacionan con la medicina Hiperbárica y la Hiperbárica en general.

Si desea adquirir cualquiera de los dos libros anteriores, diríjase a:

CENTRO DE MEDICINA HIPERBÁRICA BUENOS AIRES

Directora Médica: Dra. Nina SUBBOTINA

Sánchez de Bustamante 1175, Buenos Aires – Tel. / fax: 5411-4963-0030 –

C° E°: samhas@pccp.com.ar - <http://www.hipercamaras.com.ar/>

LIBROS PROPIOS

TRATADO DE ENDOACUÁTICA E HIPERBÁRICA – TOMO 1 (Versión 2 008)

El Tomo que introduce a nuestro Tratado está disponible gratuitamente en la página Web de INTERPHASE, a partir de la última corrección está en una sola versión en Arial 9.

Contiene datos históricos generales, descripciones sobre los tipos de aguas a encontrar en nuestra zona, las características de las mismas, algo de clima, Física, Dinámica Acuática, Interfase aire / agua, Escalas, etc., y lo consideramos una introducción para nuestro Tipo de Buceo.

RDTA – RECOMPRESIÓN Y DESCOMPRESIÓN TERAPÉUTICAS EN AGUA

Nuestra publicación, UROSALPINX 9, se revisó parcialmente y se pasó a formato digital. Contiene los elementos necesarios para encarar RDTA con medios menores en distintas circunstancias en las que se decida tratar al sujeto en el agua.

Presentamos tres formas: con Aire, Aire + O₂ y O₂ 100 %, con presión atmosférica inicial a nivel del mar y en altura para O₂, hasta 6 000 msnm.

Las Tablas y Sistemas de Aire y Aire + O₂ han sido variados de aquellos Sistemas que consideramos mas adecuados para estos fines, provenientes de distintas organizaciones a los que agregamos propios para O₂ 100 %, teniendo siempre en cuenta al buceador que solo dispone de medios modestos y sin cobertura sanitaria específica para Hiperbárica, en su zona de labor.

También disponible gratuitamente en nuestra página Web.

INTRODUCCIÓN AL BUCEO – Ernesto Francisco (TITO) TORNQUIST

Reedición homenaje a los 45 años de publicado, 1 962 – 2 007.

En 1 962 Tito TORNQUIST escribió y editó por su cuenta este breve pero jugoso libro que fue el segundo publicado en los países del Río de la Plata y el primero por un particular, dado que su antecesor fue el excelente “*MEDICINA DEL BUCEO*”, del Dr. Celso Néstor ALDAO, libro que vio la luz en 1 955 a través de la Escuela de Buceo de la Armada Argentina.

En 2 006 el CATE cumplió 50 años y en lugar de festejos sociales de diverso tipo propuso a LOS 4 CENTROS homenajear a TITO reeditando su libro en la Web a través de reescribirlo pues no existen originales y la edición se ha tornado muy amarillenta imposibilitando el escaneo normal, de modo que nos propusimos llegar con el libro a Febrero de 2 007 y ya en Enero estaba concluido.

Mantuvimos los datos originales variando algunos errores de redacción, ciertas unidades, las letras manuscritas de todos los dibujos que eran ilegibles en el pasaje a la nueva versión, así como cambiamos y / o variamos algunos dibujos que resultaban borrosos.

Resulta de interés para conocer el Buceo de época y está disponible en nuestra página Web de forma gratuita, como el resto de nuestras publicaciones.

RDTA 2 - TEMAS ACTUALIZADOS DEL SISTEMA INTERPHASE CON O₂ 100 % -

Publicado como UROSALPINX 31, Diciembre 2 007 en su Tercera Parte, Quinta Sección.

Contiene la última actualización, realizada por nosotros, de RDTA con O₂ 100 %, concluida en Noviembre 2 007 y destinada a quienes operamos con medios menores, en lugares lejanos de Centros de Tratamiento, y que podremos vernos obligados a tratar una EPDI en el agua.

Al contrario de las intenciones de quien o quienes pidieron a un hacker que colgara el aviso del un virus de tipo Troyano, completamente inexistente, para evitar que lectores no avisados ingresaran en nuestra Página Web, con el evidente propósito de quitarles la posibilidad de leer, analizar y juzgar nuestros escritos, que es una meta netamente contraria al progreso de La Humanidad, trabajemos para crecer espiritualmente, pues el espíritu arrastra a la mente y esta al cuerpo, de modo que si crece un Humano, crecemos todos, por ende:

MUCHAS GRACIAS a quienes hacen y ayudan; sigamos intentando elaborar una Hiperbárica cada vez mas seria, veraz y agradable, sigamos haciendo algo constructivo; en lugar de celar a presuntos rivales, y tratar, infantil e inútilmente, de negarles a otros la posibilidad de conocerlos.

APOYEMOS A NUESTROS COLEGAS

D I S C U L P A S D E N U E V O

No somos ni expertos ni aficionados a las Páginas Web, incluida la nuestra y cuando la revisamos de tanto en tanto descubrimos algún desfasaje entre aquello que les ofrecemos en UROSALPINX y el material que se puede obtener de la Página, por ello nos disculpamos por las fallas al respecto, las que hemos buscado que sean subsanadas, para facilitarles las cosas y no quedar nosotros como más tontos de lo que somos.

PRIMERA SECCIÓN

C P E H

CONSEJO PROFESIONAL DE ENDOACUÁTICA / HIPERBÁRICA

C° E°: interphase@interphase-cta.com

ÚLTIMO CORRIMIENTO DE FECHAS DE PREMIACIÓN

Lamentablemente y merced a la escasa cantidad de trabajos presentados y realizados en nuestra Región, EL JURADO ha decidido correr un año más la recepción de los mismos y se la ha trasladado definitivamente para el 15 de Marzo de 2 010 para trabajos terminados hasta el 31 de Diciembre del corriente año y en esos momentos se trabajará con las obras y estudios que se presenten cualquiera sea su cantidad.

Durante 2 008 estuvimos averiguando personalmente y hablando con personas relacionadas con el Buceo, la Hiperbárica y las Ciencias y Técnicas que se entroncan en ellos y es notoria la falta de interés que muestran, especialmente los alumnos, por las cuestiones acuáticas, que se enfatizan cuando alguien propone un operativo a cualquier zona en el que haya que realizar trabajos de Buceo, con toma de muestras, mediciones, etc., para los que generalmente no encuentra interesados, van a las playas a bañarse y divertirse pero no a aplicar lo aprendido en sus carreras universitarias, como si disociaran esta de su propia vida, lo cual es sumamente peligroso pues un verdadero PROFESIONAL es el que profesa lo que hace, estando involucrado con su carrera como parte del todo que es su vida, mientras que aparentemente se la están tomando como un empleado común que a la hora de salida cuelga mentalmente la conexión con su trabajo y hasta la entrada del día siguiente la pasa como si este no existiera, desechando múltiples oportunidades de aprendizaje y acción.

La gran caída de interés desde mediados de los 80 puede explicarse por la simple realidad que los Centros de Investigación, Museos, Facultades, y Clubes de Ciencias no hubiesen podido absorber a todos los interesados que existían, pues un alto % de estudiantes de Ciencias quería optar por las especializaciones oceánicas o acuáticas como moda de ese momento, en el cual las investigaciones oceánicas las casas sumergidas y las altas profundidades alcanzadas eran un verdadero foco de atracción, pero no existían los puestos de trabajo en cantidad suficiente y mucho menos los fondos necesarios para sostener estos y las investigaciones imprescindibles para conocer un poco más de nuestras aguas y los substratos sobre los que apoyan.

Esta moda aparentemente ha pasado, y más aún en nuestra Región que no se ha caracterizado por un vuelco hacia las aguas, a pesar de los cursos, espejos y mar circundante que están poco o nada estudiados y resultan un interesante campo de trabajo que realmente a los políticos y funcionarios no les interesa promover, quizás porque sobre ellos pueden ejercer menos dominio que sobre los que se desarrollan en atmósfera aérea y eso determina que los fondos destinados a estudiarlos sean escasos o nulos. Por lo que sabemos solo en algunos entes asentados sobre las costas oceánicas manejan estudios de mediano plazo, a los que se agregan otros provenientes de investigaciones sobre especímenes casi exterminados de la depredada biomasa pesquera de nuestra Región.

Cualquier lector de noticias políticas de los periódicos se da cuenta que existe una especie de locura en la mayor parte de la gente que alcanza funciones públicas burocráticas o políticas, que en un momento dado les cierra el contacto con la realidad, tal los casos de darle más importancia al cambio de nombres colocados o recordatorios de los procesos militares que a las cientos (algunos dicen más de 2 500) de muertes por inanición o infranutrición, en el país que es el que tiene el récord por habitante de producción de alimentos o por ahí anda.

Algo raro hay que no está al alcance de los sujetos que no caemos en ello, ¿estará en el agua, en el aire?, o dónde sea, pero que su existencia es real dado que esos resultados no se dan en otros países del Planeta, por lo menos no con la misma intensidad. En algún momento los mencionados enloquecen y dejan de lado las cuestiones de fondo para dedicarse a imbecilidades que ni siquiera tienen la menor importancia o bien a reforzar la estructura de lo único que importa verdaderamente a las funciones de gobierno: la recaudación y la corrupción.

Dejemos de lado el tema anterior, al que nos hemos referido varias veces en nuestros números pasados, tenido en cuenta que parece de imposible resolución en cualquier país que, en América, esté al Sur del Canadá, e invitemos a quienes tienen publicaciones y trabajos a que los presenten ante EL JURADO del CPEH para optar a las distinciones y menciones que ofrecemos, según se indica a continuación.

Las Distinciones se entregarán durante 2 009.

Lapsos y fechas:

1. **Periodo:** 1° de Enero 2 005 / 31 de Diciembre 2 009.
2. **Fecha límite de conclusión de trabajos:** 31 de Diciembre, 2 009.
3. **Fecha límite de recepción de trabajos:** 15 de Marzo, 2 010.-

O P C I Ó N A L A S D I S T I N C I O N E S

Salvo que figuren dentro de las Prohibiciones, podrán participar y optar a las Distinciones del periodo 2 005 / 2 009 del CPEH quienes lo deseen, sea por envío propio, a través de Instituciones invitadas o por invitación directa, y siempre que los trabajos o hechos:

- Se refieran al medio Endoacuático e Hiperbárico.
- Se hayan producido dentro del periodo indicado.
- Presenten la documentación solicitada para su evaluación.
- Sean producciones reales con resultados comprobables.
- Con exclusividad se hayan concretado en Uruguay y Argentina, dado que se le ha dado a las Distinciones solo carácter Rioplatense.
- No tengan por autor / es a personas comprometidas con la política, la economía política y actividades anexas y relacionadas en la Región, en los últimos 473 años (1 536 / 2 009), las que tienen **total prohibición** de participar de cualquiera de las actividades de nuestro Consejo, incluyendo su presencia en las Reuniones y otros actos.

C O N D I C I O N E S

Salvo para el caso de publicaciones como libros y revistas que deben enviarse tal como han salido al público, **se prefiere tres copias impresas y un C-D o DVD** conteniendo el trabajo según las condiciones indicadas más abajo. Se enviarán o presentarán en un sobre con la leyenda:

CPEH - JURADO DE PREMIACIÓN 2 005 / 2 009

Av. Triunvirato 4 139, piso 1° Of. 30 - 31

(C1031FBE) - Buenos Aires - Argentina

- Dentro del sobre irán los datos del o los presentantes:

1. APELLIDO y Nombres.	5. Indicación del o los trabajos presentados.
2. Documento de identidad	6. Especialidad prevista (la elección final es de EL JURADO).
3. Domicilio particular.	7. Datos anexos que se juzguen necesarios.
4. Domicilio para la Premiación.	

- Todos los trabajos acuáticos que no sean publicaciones individuales o periódicas deben acompañarse de una MEMORIA en la cual se explique sintéticamente el trabajo:
- Los C-D y DVD solo se aceptarán en formatos que se correspondan con Word, Excel, hasta 2 003, Acrobat 8 Profesional o programas similares de Apple y Linux, legibles por el Office 2 003 de Windows.

1. Título y síntesis del trabajo.	5. Equipos y elementos empleados
2. Participantes individuales e institucionales.	6. Condiciones locales (cuando son en campaña), meteorología.
3. Fechas de inicio y terminación (total o de la etapa que se presenta).	7. Condiciones físicas del agua.
4. Metodología.	8. Observaciones.

- La redacción es preferible en tamaño carta a márgenes asimétricos, con 14 mm de borde superior, 17 mm inferior, 28 el izquierdo y 14 mm el derecho, pié de página numerado y especificado de 13 mm (Arial 8). Texto en letra Arial 9 o 10 expandida 1 punto, interlineado simple, separador de párrafos 4 ptos.
- Para las **obras construidas en el medio acuático** - Planos simples y fotografías así como agregar a la Memoria un resumen del proyecto inicial, las dificultades, la resolución y concreción de la obra, así como los resultados que ha dado hasta el presente, si es posible, avalados los datos por alguna de las entidades que asocian Profesionales y/o Empresas de La Construcción.

- De los trabajos de investigación publicados - Sean de laboratorio o campo que determinaron escritos, enviarlos tal como fueron publicados.
- Los estudios sobre las técnicas aplicadas para Buceo C / T - Requieren lo mismo que los anteriores y la neta comprobación de sus utilidad.
- Referidos a Didáctica y Metodología - Debe tratarse de aplicaciones o normas sobre cualquier Tipo de Buceo, que hayan provocado cambios reales y beneficiosos en la Enseñanza.
- Las publicaciones individuales (libros o apuntes) así como las múltiples (periódicas o aperiódicas), no requieren el C-D o DVD, pero si se les han descubierto errores no subsanados por una "fe de erratas", deberán consignarse todos, uno a continuación del otro según el paginado, en tamaño carta especificando la página, el párrafo y la corrección aplicada.
- Las labores de cierta envergadura, como las arqueológicas - En la Memoria agregar datos iniciales del trabajo, el proyecto, su preparación, concreción, problemas, resultados y posible evolución, (si es factible: fotografías y / o gráficos), si se considera una labor terminada o no.
- Si se trata de un acto de arroj, presentar la documentación certificante (aparición en periódicos de diverso tipo, certificado de una entidad particular u oficial, etc.), agregando los presentantes una memoria del mismo que indique sintéticamente las condiciones de ejecución, los resultados, etc. Esta distinción incluye a quienes fallecieron ejerciéndolo.
- Respecto a la trayectoria personal o institucional debe incluirse, un currículum donde consten el historial y los logros que se hayan conseguido referidos a Endoacuática y / o Hiperbárica; estando excluidos en estas dos categorías, los directivos en el CPEH y sus instituciones.

E S P E C I A L I D A D E S

Actos de Arrojo	OTH
Ciencias Naturales	<u>Publicaciones Individuales</u>
Construcciones Acuáticas	Publicaciones Múltiples
<u>Didáctica y Metodología</u>	<u>Técnicas y Equipos C / T</u>
Historia, Arqueología y Paleontología	<u>Técnicas para Emergencias y Accidentes</u>
<u>Labores Científico / Técnicas (Medios Menores</u>	Trayectoria y / o logros especiales - Personas
<u>Medicina y Anexos, sin OTH</u>	Trayectoria y / o logros especiales - Instituciones
Ordenamiento y Legislación	2 DISTINCIONES MAYORES

Los trabajos solo podrán aspirar a ser distinguidos en una especialidad (excepto los subrayados que pueden optar a las 2 Distinciones Mayores) y cuando exista la posibilidad de que el trabajo pueda estar entre varias especialidades, será el autor el que indique primariamente aquella en que considera que debe intervenir, más la decisión final quedará en manos de EL JURADO.

En cada caso EL JURADO determinará si ha lugar a la entrega de distinciones, menciones, menciones especiales o la especialidad se declara desierta, en acuerdo al Reglamento previsto para las Premiaciones posteriores a la del 2 004.

El mismo criterio se aplicará a las Distinciones Mayores para esta vez.-

El Directorio del CPEH

APPEL INTERNATIONAL À TOUS LES UNIVERSITAIRES.
LLAMAMIENTO INTERNACIONAL A TODOS LOS UNIVERSITARIOS.

<http://math.univ-lyon1.fr/appe/spip.php?article4>

Nosotros, universitarios e investigadores de todos los países, reconocemos las medidas burocráticas, venales y peligrosas, que se han intentado y se intentan, también en nuestros países.

Por ello, nos solidarizamos con la comunidad universitaria francesa. **Si en el país de la Enciclopedia, de VOLTAIRE y de ROUSSEAU, de la Declaración de los Derechos del Hombre, la enseñanza y la investigación se reducen al comercio, y se someten a la voluntad de los poderes, es la libertad del mundo entero la que está en peligro.**

Las fuerzas que imponen esta nueva situación se conciertan; **para defender nuestros valores debemos unirnos mejor, y ser más numerosos que ellos.** Llamamos por tanto a todos los universitarios, más allá de sus diferencias políticas, filosóficas y religiosas, para unirse frente a esta deriva generalizada, que **ningún sabio humanista de ninguna época jamás haya defendido...**

Este llamado lo recibimos el 17 de Febrero, como muestra de que en la prédica que hacemos de los valores basados en la Dignidad, la Ética y la Integridad, no estamos solos y que la Comunidad Universitaria Internacional se está comenzando a desesperar, pues no solo se está polucionando, contaminando y depredando cada vez más, sino que las medidas que los gobiernos pretenden que serían soluciones o paliativos solo son negociados para que los grupos que les son allegados ganen más y más dinero y poder.

El 14 de Febrero había llegado otro mensaje sobre un artículo del Dr. Marcus SOMMER (Océanógrafos Sin Fronteras) en el que denunciaba una medida unilateral alemana de vuelco de hierro al océano para controvertir efectos del CO₂, técnica que parecería no tiene los efectos esperados, pero que practicarla genera ganancias en los proveedores y ejecutores.

Es decir que el mercado de consumo muestra que está alcanzando su etapa más bestial, pues en medio de una crisis económica (no financiera) internacional los fondos se emplean para salvar bancos y empresas y no personas y naturaleza, etapa que se trata de encubrir detrás de la atrayente personalidad de Barak OBAMA, a quien se presenta como un líder que pretende mejorar el estado de las cosas, pero que todavía es escoba nueva y para saber si barre bien debe esperarse un tiempo, en el cual NO DEBEMOS DESCUIDARNOS, pues detrás de casi todas las cosas, todos los temas, todos los proyectos que pretenden mitigar o revertir los efectos de depredación, contaminación y polución, está el sucio negociado que solo pretende obtener dinero sin interesarse por los fines previstos.

Es hora de levantarse y enfrentar al burócrata, al político, al capitalista salvaje inhumano (no al que sigue normas humanas, que es la base de la economía) a los vagos que viven de destruir y desproteger, a todos los que poco le importa el presente donde se gesta el futuro y de una manera egoísta destruyen y destruyen. Y este enfrentamiento debe hacerlo la Comunidad Universitaria Internacional EN CONJUNTO, no de manera aislada, debemos exponerlos, enfrentarlos bajo la ley y cuando la justicia sea corrupta, ejercer los medios adecuados para proveer a la salvación de la Naturaleza que es indudablemente la nuestra, en contra de las bestias que no dudan en la destrucción del futuro por la efímera tenencia de dinero y poder en sus cortas vidas.

Universitarios, paren un poco la carrera a que los obliga el mercado de consumo y mediten sobre estos problemas pues de sus solución o no depende el futuro TODA LA VIDA en nuestro Planeta, hay que prepararse y actuar o dentro de dos generaciones no habrá ningún ser humano contemplando un amanecer.